

Noch einmal Quecksilber - Und einige neue Produkte

Liebe Leserinnen und Leser,



ein Leser unseres Gesundheitsbriefs hat mir freundlicherweise ein ganz besonderes Dokument zur Quecksilber-Problematik zugeschickt. Dafür möchte ich mich herzlich bedanken.

Es handelt sich quasi um ein „amtliches“ Dokument und stammt aus dem Ausschuss für Umweltfragen, Volksgesundheit und Lebensmittelsicherheit des Europaparlaments. Es ist der Entwurf einer Entschließung des Europäischen Parlaments, gerichtet an die EU-Kommission. Das Dokument ist hochaktuell und trägt das Datum 27.02.2006.

Das Dokument liest sich aus der Sicht eines Naturheilunders einfach phantastisch. Die Abgeordneten dieses Ausschusses wissen, dass Quecksilber giftig ist. Sie wissen, dass Quecksilber sowohl die Plazentaschranke als auch die Blut-Hirn-Schranke überwindet. Sie wissen, dass es Quecksilberverunreinigungen in Lebensmitteln gibt und dass Quecksilber auch zur Haltbarmachung von Impfstoffen verwendet wird. Es bleibt eigentlich nur die Hoffnung, dass die EU-Kommission diese Entschließung ernst nimmt und dass in der Folge dann auch in der Bundesrepublik Konsequenzen gezogen werden.

Wenn Sie zur Gesamtproblematik also endlich mal ein amtliches Dokument haben wollten: Sie finden das Dokument in unserem Downloadbereich:

Oregano Zahnpulver

Zahnpulver mit Oregano ist eine sehr interessante Alternative zu handelsüblichen Zahnpasten, die häufig genug mit Schadstoffen belastet sind. In vielen Zahnpasten ist zudem giftiges Fluor enthalten. Über Fluor werde ich in einem der nächsten Gesundheitsbriefe berichten.

Lebertee nach Dr. Clark

Frau Dr. Hulda Clark empfiehlt zur Reinigung der Leber eine Teemischung aus verschiedenen Kräutern und Wurzeln. Das Reinigen der Leber verbessert die Verdauungsfunktionen und stärkt die Leber. Wir empfehlen den Tee nach einer Leberreinigung nach Dr. Clark.

LeberPlex - Expressreinigung der Leber

Leberplex eignet sich hervorragend direkt im Anschluss an eine Leberreinigung nach Dr. Clark. Frau Dr. Hulda Clark empfiehlt regelmäßig das Reinigen der Leber. Eine gereinigte Leber verbessert die allgemeine Verdauung und stärkt die Leber. Einer Leberreinigung sollte aber stets eine Nierenreinigung vorangehen.

NierenPlex - Expressreinigung der Nieren

Frau Dr. Hulda Clark empfiehlt regelmäßig die Nieren zu reinigen. Von Zeit zu Zeit müssen die Nieren und Harnwege gereinigt werden, um den Körper von Schlackenstoffen und Ablagerungen zu befreien. Frau Dr. Clark empfiehlt, die Nieren zweimal jährlich zu reinigen. Ein häufiger Grund für Ablagerungen ist der Mangel an Flüssigkeit im Körper. Achten Sie darauf, dass Sie möglichst 2-3 Liter am Tag trinken, um den Körper zu reinigen.

Glycerin pflanzlich

Glyzerin ist Teil des Nierenreinigungsprogramms von Dr. Clark. Durch das Glyzerin werden bei diesem Programm die wirksamen Bestandteile des Nierentees besser verwertet. Es kann außerdem zum Süßen von Speisen und Getränken verwendet werden.

Bitte bleiben Sie gesund und gehen Sie liebevoll mit sich um.
Ihre Newsletter-Redaktion



Forschungsergebnisse aus Naturheilkunde und orthomolekularer Medizin

Die Naturheilkunde wird von ihren Gegnern gern als „unwissenschaftlich“ dargestellt. Diese Darstellung ist aber inkorrekt: Im Gegenteil, es gibt eine Fülle von Forschungen und Erfahrungsberichten zur Naturheilkunde und zu den in der orthomolekularen Medizin verwendeten Wirkstoffen wie Vitaminen, Mineralstoffen, Enzymen, essentiellen Fettsäuren, Bioflavonoiden und Aminosäuren. Wir berichten in Zusammenarbeit mit der Stiftung "Research for Health Foundation" von diesen Forschungsergebnissen. **Besuchen Sie die Internetseiten der Stiftung**

Alle unsere Preise verstehen sich inklusive gesetzlicher Umsatzsteuer und zuzüglich einer Versandkostenpauschale. Lesen Sie die allgemeinen Geschäftsbedingungen.

Es ist nicht Zweck unserer Webseiten, Ihnen medizinischen Rat zu geben, Diagnosen zu stellen oder Sie davon abzuhalten, zu Ihrem Arzt zu gehen. In der Medizin gibt es keine Methoden, die zu 100% funktionieren. Wir können deshalb - wie auch alle anderen auf dem Gebiet der Gesundheit Praktizierenden - keine Heilversprechen geben. Sie sollten Informationen aus unserem Seiten niemals als alleinige Quelle für gesundheitsbezogene Entscheidungen verwenden. Bei gesundheitlichen Beschwerden fragen Sie einen anerkannten Therapeuten, Ihren Arzt oder Apotheker. Bei Erkrankungen von Tieren konsultieren Sie einen Tierarzt oder einen Tierheilpraktiker. Die Artikel und Aufsätze unserer Seiten werden ohne direkte medizinisch-redaktionelle Begleitung und Kontrolle bereitgestellt. Nehmen

Sie bitte niemals Medikamente (Heilkräuter eingeschlossen) ohne Absprache mit Ihrem Therapeuten, Arzt oder Apotheker ein.

www.vitalstoff-journal.de

COM Marketing AG | Fluelistrasse 13 | CH - 6072 Sachseln